



## —NEWS RELEASE—

2018年9月21日  
公益社団法人企業情報化協会

### 小島プレス工業株式会社、日清食品ホールディングス株式会社 2社（平成29年度 IT 賞受賞企業）が経済産業大臣賞を受賞

2018年度情報化月間において、このほど小会より推薦しました日清食品ホールディングス株式会社、小島プレス工業株式会社 2社（いずれも昨年度「IT 賞」受賞企業）が、平成30年度情報化月間情報化促進貢献個人等の表彰において経済産業大臣賞（企業等部門）を受賞することが決定いたしました。

10月1日に開催される情報化月間記念式典において経済産業大臣等より表彰状が授与される予定です。

#### 【平成30年度 情報化促進貢献個人等の表彰】

##### 経済産業大臣表彰（企業等部門）

企業名	代表者	業績
小島プレス工業株式会社	取締役社長 小島 栄二	中小企業の労働人口減問題に早くから着目し、その対策として、各企業間の共通 EDI（電子的データ交換）、IoT ツール、国際標準 EDI を構築し、全国展開をした。具体的には、同社が中心的役割を果たした経済産業省平成25年度 IT クラウド連携推進事業において、金融 EDI のプロトタイプ構築・実証を行い、実証実験を主導するとともに、全国銀行協会主催検討会議の委員として、金融 EDI の情報項目・構造等について中心になって提案を行った。その成果は、全銀 EDI（ZEDI）として今年度より全国展開するに至っている。
日清食品ホールディングス株式会社	代表取締役社長 安藤 宏基	多数のシステムが複雑に絡み合う「スパゲティ状態」になった同社グループの IT システムは、運用保守の費用や工数の増大を招き、典型的なレガシー問題を引き起こしていた。そうした状況に対する対策として、同社はレガシーシステム終了プロジェクトを立ち上げ、システム

	機能関連図を作成し全体構造の可視化や、業務上必要性の低いシステムの廃止・集約によるシステム数の 84% 削減などを実行し、40 年使い続けたメインフレームの刷新に成功した。それによりレガシー刷新の成功例を築き上げた。
--	--

【「情報化月間」とは】



経済産業省をはじめとする関係省庁（総務省、国土交通省、内閣府、財務省、文部科学省）は、毎年 10 月を情報化月間と定め、情報化に関する普及・啓蒙を重点的に行っています。

また、情報化月間の表彰制度は、国民の情報化に対する認識を高めるとともに、国民生活の向上及び国民経済の健全な発展に寄与することを目的に月間記念行事として情報化促進貢献個人・企業等に関する表彰を実施しています。

※詳細は経済産業省ニュースリリースならびに「情報化月間 2018 ポータルサイト」をご高覧ください。

<http://www.meti.go.jp/press/2018/09/20180920004/20180920004.html>

[http://www.meti.go.jp/policy/it\\_policy/gekkan/gekkanshikiten.html](http://www.meti.go.jp/policy/it_policy/gekkan/gekkanshikiten.html)

以上

【本件に関する問い合わせ先】

公益社団法人企業情報化協会（IT 協会）

IT 賞事務局 電話：03-3434-6677

〒105-0011 東京都港区芝公園 3-1-22

日本能率協会ビル 3 階

E-Mail : [info@jiit.or.jp](mailto:info@jiit.or.jp)